



オープンキャンパス③

本校では、毎年9月後半に、中学3年生が本校の学習を体験する機会を設定している。緊張をしながらも、自分の力を発揮しようと精一杯取り組もうとする体験生を見るととても元気になる。

本校の1年生も同じように体験をして受検、合格して入学した。入学してまだ半年の1年生が、先輩として、堂々と、自信たっぷりの態度や表情で迎える姿を見ると、気持ちが明るくなる。

参加者に毎年お話しすることが2点ある。一つ目は、生活習慣の大切さだ。一日一日を規則正しく過ごすことは明日へのステップにつながる糧となる。二つ目は、自己有用感の向上だ。自己有用感、周りの人に役立っている、貢献していると認識できているときに覚える。このことは、周囲に貢献しようとする意欲や感謝の心をもつ気持ちにつながっていく。

体験生に優しく教え、できるまで粘り強く見守り、参観した保護者や教員に元気に挨拶をする本校の生徒たちを見ると、とても素敵だな、成長したのだなと感慨深く思う。

今回体験した中学3年生が、意欲や期待感をもって次へのステップにチャレンジしてほしいと心から願っている。(教務主任 三浦智)

NIE (新聞を使った学習) [9月19日]

産業科1年2組では、NIEに取り組んでいます。新聞は、毎月、様々な全国紙や地方紙が2部ずつ学校に届きます。知りたい情報だけを検索して手に入れるネットニュースとは違い、新聞は様々な情報が掲載されているので、新しい発見がたくさんあります。生徒たちは、気になった記事を発表し、共有する時間を毎回楽しみにしているようです。特に地方紙は地元の話題が豊富で、地域の天気やイベント、交通情報、当番医、おみやみ等、地元には欠かせない情報が載っているので、余暇の時間を考えることにもつながっています。新聞は1年2組の廊下にあります。皆様一緒に新聞を読みませんか。(増尾)



ICTで調理活動 [9月13日]

タブレット機器を使って調べたレシピを読み取り、ピザトーストを作りました。閲覧したのは、生徒が情報を読み取りやすいように教員が作成した簡易的なレシピサイトです。得た情報をもとに、使う材料を冷蔵庫から取り出し、手順通りに進め、無事にピザトーストは完成！みんなでおいしく食べることができました。



ICTはすでに生徒たちの生活に欠かせない存在となっています。今後の生活が充実していくようこれからも一緒に学びを積み重ねていきたいと思います。(田村)

八戸水産高校出前授業 [9月19日]

生活コースでは、八戸水産高校の魚に関する出前授業に参加しました。ウニやヒトデ等と触れ合う活動では、普段なかなか間近で見ることのできない魚に驚きながらも、少しずつ触る様子が見られました。体育館では、水産高校の皆さんが考えてくださったクイズに挑戦しました。画像やイラストを使い創意工夫されている内容に、興味津々でした。盛り上がると、笑顔が見られ楽しく参加することができました。来年度は、どんな海の生き物について学べるか楽しみです。(久保)



お知らせ

八高支祭について

10月14日 9:00~12:00 は八高支祭です。保護者、地域の方、卒業生も参加できるよう計画をしていますが、感染症や体調不良等により欠席する生徒や教職員が増えてきていることから、受付での検温、入場制限等、参加方法を変更する場合があります。その際は情報をHPに掲載しますので御確認と御協力をお願いします。

